
Das  Urwissen der Menschheit

Frage: Warum nutzen wir nur ca. 10% unseres Gehirns?

Antwort: Weil wir nicht das ganze innere Potenzial leben. 

Jeder von uns besitzt viele andere Fähigkeiten und Gaben, die außerhalb 
unseres Verstandes sind. 

Wir wollten sie nicht nutzen oder sie wurden von uns oder von der Geistigen 
Welt blockiert, weil wir sie nicht lichtvoll angewendet haben.

Aber jetzt kommt die Zeit des Erwachens und jeder kann durch die 
Bewusstseinsentwicklung die eigenen Gaben und Talente vollständig leben.
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